Boletín Informativo Interno

3 junio 2022

PUBLICACIÓN OPE 2022

Ya se ha publicado el **Decreto 32/2022, de 25 de mayo**, del Consejo de Gobierno, por el que se aprueba la **oferta de Empleo Público de Estabilización del Personal de instituciones sanitarias** de la Comunidad de Madrid para el año 2022. El decreto contempla un total de 9.604 plazas

La **convocatoria** de las plazas deberá publicarse en el correspondiente Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid **antes del 31 de diciembre de 2022** y resolverse antes del 31 de diciembre de 2024. El decreto **no recoge los criterios de valoración de mérito** para las plazas ofertadas, que será definido próximamente con los agentes sociales en la Mesa Sectorial.

Es importante recordar que las personas que participen en los procesos selectivos estarán **obligadas** a relacionarse con la Administración telemáticamente en todas las fases del correspondiente procedimiento, desde la presentación de solicitudes hasta la elección de destinos, incluidos, en su caso, las reclamaciones y los recursos administrativos que pudieran interponer.

SEMANA DONACIÓN DE SANGRE

Aprovechando que el día 14 de junio es el Día Mundial del Donante de Sangre, el Centro de Transfusión va a organizar, del 13 al 19 de junio, la Semana de la Donación de Sangre. Cada hospital tendrá un reto diferente en función de las medias que suele obtener su sala de donación. El reto global será conseguir al menos 7.000 donaciones entre todos los puntos, fijos y móviles. En el caso del HUIC, nuestro reto será superar a lo largo de la semana las 101 donaciones o una media de 14 donaciones diarias.



Hospital Universitario

Centro de Transfusión

DÍA MUNDIAL SIN TABACO

Los **estudiantes de enfermería** de la Universidad Complutense, en coordinación con los servicios de Neumología, Medicina Preventiva y Enfermería, participaron activamente en las acciones informativas en el HUIC con motivo de la celebración, el pasado **31 de mayo**, del **Día Mundial Sin Tabaco.**

zona.





En breve expondremos en el hospital las fotografías del concurso "El aire, limpio", realizadas por los alumnos de Secundaria y Bachillerato del Instituto Tierno Galván, de Parla, cuyos premios entregó el Director Gerente, Carlos Mingo, junto con la responsable de Formación, Marta Blázquez. La exposición recorrerá también los distintos Centros de Salud de nuestra

Boletín Informativo Interno

3 junio 2022

PRESTIGIO E IMAGEN

Natalia Mudarra, Doctora de Cuidados en Salud y Enfermera Gestora de Prehabilitación Quirúrgica, y Francisco García, Facultativo internista y coordinador del servicio de Urgencias, han impartido el tema Optimización nutricional perioperatoria de la fractura de cadera: Propuestas de protocolo asistencial, dentro del curso "Optimización nutricional en fracturas de cadera del adulto", organizado por AGARyD (Asociación Gallega de Anestesiología, Reanimación y Dolor).

El curso está **avalado**, entre otras, por la Sociedad Española Multimodal del Dolor (**SEMDOR**); la Sociedad Española de Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del Dolor (**SEDAR**); la Sociedad Española de Medicina Geriátrica (**SEMEG**); la Sociedad Española del Dolor (**SED**) y la Sociedad Española de Fracturas Osteoporóticas (**SEFRAOS**).

Ambos profesionales han llevado al curso la experiencia de la **consulta de prehabilitación quirúrgica del HUIC**, en la que se integran todas las valoraciones biopsico-sociales del paciente antes de su intervención quirúrgica. Este tipo de consulta y la atención que presta desde la Enfermería Avanzada, es **pionera a nivel nacional.**



La **Dra. Beatriz Aranegui**, del Servicio de **Dermatología** del HUIC ha impartido el curso "Manejo de la Urticaria Crónica" dirigido a profesionales de Atención Primaria con el objetivo de favorecer la Continuidad Asistencial. El curso abordó aspectos como Fisiopatología, Diagnóstico diferencial, Biomarcadores, Escalas de actividad y control, Algoritmo terapéutico, Omalizumab, así como análisis de casos clínicos.

FORMACIÓN

El servicio de Farmacia ha organizado, un año más, un curso de actualización de conocimientos para técnicos de farmacia de hospital de 10h repartidas en dos jornadas. El curso se realizará en dos ediciones, la primera los días 14 y 15 de junio en horario de tarde, y la segunda los días 18 y 19 de octubre en horario de mañana. El curso está limitado a 50 plazas y es 100% online.

Además, Farmacia ha elaborado ya el **primer boletín** de este año. Está colgado en la carpeta de directorio general /Z/ para su libre acceso, y en Intranet.



Boletín Informativo Interno

3 junio 2022

FORMACIÓN ON LINE

Tal como adelantamos en el boletín del viernes pasado, hemos solicitado la **acreditación** de los cursos de Goodhabitz agrupados por competencias. Comenzaremos por Comunicación, que engloba tres cursos de los que se pueden realizar dentro de la plataforma:

- ·Cómo hablar en público
- ·Lectura Rápida
- ·Las cosas claras: cómo dar feedback

Para conseguir el diploma con los créditos que nos concedan habrá que cumplir los siguientes **requisitos**: Realizar el curso del 1 al 30 de junio; Obtener los tres diplomas que se generan en la plataforma una vez terminado el curso, y presentar dichos diplomas, en papel, en formación continuada. Durante los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre acreditaremos otras competencias de las que os iremos informando.

PRODUCCIÓN CIENTÍFICA

Belén Vila García, del servicio de Medicina Intensiva, ha participado en el artículo "The Effect of Enteral Immunonutrition in the Intensive Care Unit: Does It Impact on Outcomes?" publicado en la revista Nutrients. La presente investigación tuvo como objetivo evaluar el efecto sobre los resultados de la inmunonutrición (IMN) de fórmulas enterales durante la estancia en la unidad de cuidados intensivos (UCI).

José Manuel Casas Rojo y Juan Miguel Antón Santos, del servicio de Medicina Interna, han participado en el estudio "Development and evaluation of a machine learning-based in-hospital COVID-19 disease outcome predictor (CODOP): A multicontinental retrospective study" publicado en la revista Elife. El estudio tuvo como objetivo desarrollar y validar un sistema basado en el aprendizaje automático (CODOP): una herramienta para predecir el resultado clínico del COVID-19 en pacientes hospitalizados. Ambas publicaciones están disponibles en intranet.

PROMOCIONES COMERCIALES



La oficina de **Halcón Viajes** de Parla (**C/Real 7 Parla· Tlf:91 605 63 91**) ofrece una promoción a los trabajadores del hospital con un **descuento del 7% en vacaciones 2022**. Asimismo, ha ofertado para el fin de semana del 21 al 23 de junio una escapada a Valladolid, visitando: Valladolid, Medina de Rioseco, Medina del Campo y Olmedo, con acompañamiento, autobús desde Parla, pensión completa, entradas y guías locales, por 280€/persona.